## TRAGIQUE EXPLOSION D'ARGENTEUIL

## 13 morts 105 blessés dont 45 grièvement

## LA DÉCLARATION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le Conseil Municipal d'Argenteuil, réuni le 21 décembre 1971 a publié le communiqué sulvant :

Une terrible catastrophe vient d'endeuiller notre ville, par l'explosion d'un immeuble de la société privée d'H.L.M. - La Lucille -, Allée Alfred-Sisley. Six morts, des dizaines de blessés, tel est le bilan connu à ce moment.

Les élus d'Argenteuil s'inclinent devant les victimes et assurent les familles de leur soutien le plus total.

Les premiers résultats de l'enquête font apparaître qu'une accumulation de gaz s'est produite au sous-sol de l'immeuble. L'explosion a eu lieu au moment où un premier groupe de pompiers d'Argenteuil pénétraient sur les lieux, alertés par les locataires. Les secours arrivèrent rapidement sur place venant de différents corps de pompiers du département.

Dès l'annonce de la catastrophe, les élus de la ville se sont rendus sur les lieux pour organiser, avec les services publics. les premières mesures de secours et d'aide aux sinistrés.

Le Conseil Municipal rend hommage à tous ceux qui ont contribué - professionnels et bénévoles - à l'organisation des secours, aux pompiers, ambulanciers, donneurs de sang, ainsi qu'à la Croix-Rouge, aux services techniques de la ville et de l'Office H.L.M., et les remercle chaleureusement,

Une enquête est ouverte par le Procureur de la République qui déterminera les causes réelles de la catastrophe. La Municipalité contribuers, pour sa part, à faire toute la lumière sur les causes du sinistre.

Le Conseil Municipal enregistre avec une vive émotion l'élan de solidarité qui s'est manifesté à Argenteuil et dans les communes voisines.

Il Invite tous ceux - organisations ou personnes privées à la souscription, en nature et en espèces lancée par le Consell Municipal. Tous les dons seront reçus à la Mairie, dès mercredi

Le Conseil Municipal ouvre un premier crédit de dix millions d'anciens francs pour un soutien immédiat à ceux qui ont tout

Dès ce soir toutes les mesures nécessaires ont été prises pour assurer l'hébergement des sinistrés. Les travaux de première urgence pour les habitants dont les appartements ont souffert de l'explosion ont été entrepris.

Par ailleurs de nouvelles mesures de sécurité ont été déci-

(Suite de la page 1) Les pomplers qui, à l'origine, avalent été appelés pour un début d'incendie, mais décelèrent immédiatement l'odeur du gaz, invitèrent les locataires à évacuer l'immeuble, mais hélas il était déjà trop

tard et furent parmi les premières victimes de l'explosion. Deux d'entre eux devaient y laisser leur vie, l'un immédiatement, l'autre des suites do ses blessures.

Il s'agit de MM. PISANO et LE METAYER, un troisième gravement brûlé n'hésitera pas à sauver 5 enfants.

Toutes les fenêtres des H.L.M. de l'Allée SISLEY et même au-delà, ont volé en éclats.

Devant l'ampleur de la catastrophe, les services de la protection civile du Val-d'Oise ent déclenché le plan e BLANC », créé il y a dix jours dans le Val-d'Oise. Aux sauveteurs professionnels se joignent de nombreux bénévoles.

Des la première alarme, les élus sont sur place : Léon Feix, Député : Victor Dupouy, Maire d'Argenteuil, vice-président du Conseil général ; Michel Vandel, Consciller général ; tous les adjoints et tous les Conseillers municipaux viendront sur les lieux, ainsi que les services techniques. Des dispositions immédiates sont à prendre. Une permanence est organisée à l'école Paul-Eluard. Un état-major s'organise avec les élus. Le Préfet, M. Parof ; le Sous-Préfet, M. Boot ; M. Bord, secrétaire d'Etat à l'Intérieur, venaient aussi sur

Au fur et à mesure que l'on porte secours aux blessés, on mesure l'ampleur de la catastrophe, On attend avec anxiété le bilan. Il sera lourd, hélas : 13 morts, 45 blessés graves. Ils seront dirigés sur les hôpitaux d'Argenteuil, de Montmorency, de Gonesse, de Paris, et sur les hôpitaux spécialisés Foch et Percy, et même à Lyon, transportés par hélicoptère. Jusqu'au 6º étage, ce ne sont plus que décombres dans les logements.

Un immense élan de solidarité se développe. Charun se sent atteint, proche des victimes, des sinistrés, et ne peut s'empêcher de penser à l'approche de Noël, Il sera triste au cœur des Argenteuillais, mais il sera aussi celui de la solidarité.

